

りんとけいと人権博士と人権問題を考えよう！！

(防災！！)

(あけましておめでとうございます)

「防災とボランティアの日」及び「防災とボランティア週間」は平成7年1月17日に発生した「阪神・淡路大震災」を踏まえ設けられているんじや。

私たちも、この機会に非常用物資の準備（備蓄）や避難路・避難場所の確認などを行い、災害に備えるとともに、防災や減災について考えよう！

ハザードマップの確認や、自分の地域の避難所などいろいろと知つておくといいのうじょうの訓練も重要じや！

何もないことが一番だけど、いざという時のために自分のいのちを守る対策をしよう！

「あけましておめでとうございます」の意味って考えたことある？
そういわれたら、意味とか考えたことないかも？
新年の挨拶じゃないの？

確かに、新年を無事に迎えられたことを祝い、相手の新しい年が良い年になるよう願う日本の大晦日として皆が新しい年齢を迎えたことへの喜びといった意味も込められてるそうじや。

習慣になつてゐる言葉の意味を考えたり、これつてどういうことかな？と疑問に思うことじやないかな？
も人権を考える一步になるんじやないかな？
知ることって大切だよ！